



Perpignan, le 4 février 2020

Lancement de CATCAR, projet innovant qui rendra accessible à tous l'histoire de la Catalogne carolingienne

Palais des rois de Majorque

PERPIGNAN

le mercredi 5 février à 9 h 30

CATCAR est un projet innovant dans le domaine du patrimoine immatériel. Il s'agira de numériser plus de 6000 documents concernant le monde carolingien et les rendre accessibles sur une plateforme virtuelle d'accès ouvert. Dans une deuxième phase, tout ce patrimoine sera diffusé auprès de la communauté et des institutions éducatives à travers les nouvelles technologies : contenus multimédia, cartographie numérique, outils de gamification et autres dispositifs de réalité augmentée.

Le projet a été cofinancé à travers le programme POCTEFA (2014-2020).

L'Institut d'Estudis Catalans (IEC) est chef de file du projet, en partenariat avec le Département des Pyrénées-Orientales, l'IMERIR, l'Universitat de Barcelona, l'UPVD, et l'Université de Lleida.

CONTACT

Alexandra Girard,
Attachée de presse

04 68 85 80 23

07 86 48 14 90